

Date : 24/04/13

Franchise dépôt-vente : CASH EXPRESS atteint le cap des 100 points de vente

Cash Express , enseigne spécialisée dans l' achat-vente , ouvrira prochainement son 100ème point de vente en Martinique.

En 2013, le réseau devrait concrétiser six signatures de contrats de franchise. Les magasins de Saintes (17), Saint-Malo (35) et Laval (53) doivent ouvrir respectivement en août, septembre et décembre. Trois autres ouvertures sont à confirmer à Montauban (82), Nîmes (30) et Lille (59).

L'enseigne **Cash Express** , créée en 2000 et développée en franchise depuis 2002, a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires de 80 millions d'euros, en croissance de +6,6 %. Chaque année, le réseau vend plus de 4 millions d'objets d'occasion.

Évaluation du site

Cette section du site Internet du journal Les Échos s'adresse aux dirigeants de petites et moyennes entreprises. Il leur propose l'actualité des affaires (entreprises, finances, ressources humaines...) une newsletter, des modèles de documents...

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 28

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine